

## Neues Rettungsgerät Feuerwehr Mittersill erhält neue Drehleiter

Nachdem das über 26 Jahre alte Drehleiterfahrzeug den technischen Einsatzstandards nicht mehr entspricht, ist seit Ende Juni ein neues Fahrzeug in den Dienst der Freiwilligen Feuerwehr Mittersill gestellt worden.

Dieses Drehleiterfahrzeug wurde von der Firma Rosenbauer Metz aufgebaut, ist mit einem Mercedes Atego Fahrgestell ausgestattet und hat eine Leiterlänge von 30 Meter.

Neu an diesem Leitersystem ist der vorgelagerte, bewegliche Leiterteil, der abknickbar ist. Dies erlaubt einen wesentlich flexibleren Einsatz an Gebäuden. Ausgerüstet ist diese Leiter auch für die Personenrettung aus höheren Stockwerken, gehunfähige Personen können liegend gerettet werden. Ideale Voraussetzungen bietet diese Leiter für Löscheinsätze wie zum Beispiel bei Dachstuhlbränden.

Zusätzlich befinden sich Spezialausrüstungen für Höhenrettungen (Unfälle bei Kränen) und Schacht und Tiefenbergingen auf dem Fahrzeug.

Die Männer und Frauen der Freiwilligen Feuerwehr Mittersill stehen mit neuester Drehleitertechnik in unserer Region für Notfälle bereit.

Die Finanzierung dieses Rettungsgerä-



Bürgermeister Viertler mit einer Delegation der Feuerwehr und dem neuen Feuerwehrfahrzeug

(Bild: Feuerwehr Mittersill)

tes konnte nur durch einen gemeinsamen Kraftakt der Oberpinzgauer Gemeinden und dem Landesfeuerwehrverband Salzburg sichergestellt werden. Den dafür Verantwortlichen sei für die rasche Abwicklung gedankt - die Anschaffung dient der Sicherheit der gesamten Oberpinzgauer Bevölkerung.

Beitrag von:

Georg Scharler

Kommandant der Feuerwehr Mittersill

### Feuerwehrfest mit Fahrzeugweihe am 23.7.2011

19:00 Uhr:

**Drehleiterweihe**

Segnung des neuen Fahrzeuges am Stadtplatz

**Im Anschluss:**

- Aufmarsch der Vereine
- Einsatzfahrzeugschau
- Fest in der Feuerwehrhalle

## Brotbacken im Felberturm-Museum bis Ende September jeden Freitag!

Das Felberturmmuseum ist immer wieder einen Besuch wert! - In dieser Saison wird jeden Freitag von 14:00 - 16:00 Uhr im bäuerlichen Backofen des Museums frisches Brot gebacken. Das frische Holzofenbrot kann

natürlich auch gekauft werden. Das Brotbacken - wie auf dem Bild mit Bäckermeister Fritz Bacher aus Stuhlfelden - kann dabei aus der Nähe beobachtet werden.

Auch gibt es diese Saison wieder Sonderausstellungen zu bestaunen, so zum Beispiel über die Pinzgauer Lokalbahn und die bereits traditionelle Ausstellung über Mineralien-Neufunde der Saison.

Beitrag von:

Altbgm. Walter Reifmüller  
Museum Mittersill



## Vernissage im Nationalparkzentrum Krimmler Wasserfall als Inspirationsquelle

**Bis Anfang September kann im NPZ Mittersill die Fotoausstellung „Wasserspiele“ von Tamara Bauer besichtigt werden.**

Die in Potsdam lebende Ärztin Tamara Bauer beschäftigt sich seit ihrer Jugend mit der Fotografie und hat ihre Werke in zahlreichen Ausstellungen in ganz Deutschland präsentiert. Die Arbeit reicht vom politischen Statement bis zur Reisedokumentation. Der Ausflug zum Krim-

mler Wasserfall war ein Zufall - doch die Begegnung mit diesem ihrer Meinung nach magischen Ort verzauberte sie so nachhaltig, dass praktisch alle der ausgestellten Bilder innerhalb eines Tages entstanden sind.



Bild und Text: Susanne Radke